

Confían calificadoras en economía

MÉXICO- A pesar de la reducción en la expectativa de crecimiento económico para este año en México, las calificadoras del País aseguraron que aún ven un país con fortalezas y por ello su nota crediticia no ha sufrido una baja.

Tras la reducción en la perspectiva de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 31 a 18 por ciento, anunciada por la Secretaría de Hacienda, la mayoría de los analistas también redujeron su expectativa sobre el crecimiento de México.

Sin embargo, esto no ha impactado en las notas que le dan las calificadoras al País.

“El crecimiento es uno de los elementos ciertamente, pero es sólo uno de muchos que se toman en cuenta a la hora de evaluar a un país.

“En el caso de México, nosotros seguimos viendo muchas fortalezas; sí, el crecimiento es un eslabón débil, pero en general hay muchas cosas más para ser optimistas”, señaló Mauro Leos, analista senior de Moody's.

Gonzalo Soto